



El Pleno del Consell de Formentera celebrado esta mañana ha aprobado, con los votos favorables de Gent x Formentera, PSOE y GUIF, y la abstención del PP, solicitar a Abaqua una rebaja del precio de compra del agua de la desaladora.

La razón para hacer esta solicitud es que a finales de marzo se adjudicó la construcción y explotación de la remodelación de la Desaladora de Agua de Mar de Formentera a la empresa SADYT por 7.352.441€, un precio muy por debajo los 11.715.452€ presupuestados. La demanda de Formentera es consultar los estudios financieros de costes a Abaqua y pedir que la rebaja repercuta en el precio del agua a los consumidores.

Actualmente, el precio medio del agua en Formentera es de 1,95€ el metro cúbico mientras que el mismo precio medio en España es de 0,85€ el metro cúbico. Otro punto destacado de la sesión de esta mañana, que es la última sesión ordinaria de la legislatura, es la aprobación por unanimidad de la propuesta a los demás Consells Insulars de utilizar los múltiplex de ámbito insular para asegurar la recepción de canal 33, Club Super 3 y canal 3/24, que se han dejado de ver este mes de abril, según Sònia Cardona, de Gent x Formentera, "por una razón política, que se suma a todos los ataques que el catalán ha recibido del gobierno de Bauzá esta legislatura". José Manuel Alcaraz, del PP, ha declarado que las razones de haber perdido estos tres canales han sido "técnicas".

Otros puntos del día que han sido aprobados por unanimidad ha sido la creación de una comisión mixta de patrimonio entre el Consell de Formentera y el Obispado de Ibiza, para asesorar al Consell de Formentera sobre el estado de conservación y necesidades de restauración de patrimonio eclesiástico y el convenio entre la Conselleria de Familia y Servicios Sociales y el Consell de Formentera para el mantenimiento y funcionamiento de plazas en el Centro de Día para personas en situación de dependencia. La conselleria del Govern Balear destinará entre 33€ y 41€ al día, según el grado de dependencia, a cada persona, "la misma cuantía que el año anterior", ha declarado Dolores Fernández, consellera de Bienestar Social del Consell de Formentera.

Otro punto que se ha resuelto por unanimidad ha sido la solicitud de la puesta en marcha, de forma urgente, de la balsa de riego, que se terminó en noviembre de 2009 y aún hoy no ha

entrado en funcionamiento . También ha tenido el voto favorable de todos los grupos políticos la aprobación inicial del Reglamento de organización y funcionamiento del Consell Escolar de Formentera (CEF), un órgano de consulta y participación en materia de educación.

La sesión de hoy también ha servido para dar de baja los derechos y obligaciones del Consell Insular de Ibiza, en cumplimiento del acuerdo de marzo de 2014 de liquidar y compensar las deudas que los dos Consells Insulars tenían el uno con el otro.

Los derechos de cobro que tenía el Consell de Formentera, acumulados entre 1997 y 2008, eran de 1.373.119€, mientras que las obligaciones, contraídas entre 2009 y 2012 eran de 1.259.145€. La antigüedad de los derechos respecto a las obligaciones ha sido el elemento que ha hecho valorar positivamente a favor de la compensación, según han declarado los miembros del equipo de gobierno, con la abstención de PP y GUIF.

También con la abstención de PP y GUIF, el equipo de gobierno de Gent x Formentera y PSOE ha aprobado inicialmente la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por la Escuela de Verano.

Alejandra Ferrer: "Sólo podemos competir si somos diferentes"

En el último pleno de la legislatura se ha producido la comparecencia de la consellera de Turismo, Movilidad y Comercio del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, que ha indicado que el objetivo del Consell en las materias que gestiona es "seguir siendo una isla única y diferente". Para Ferrer, "la única manera de competir es ser diferente al resto de competidores".

Alejandra Ferrer ha sido muy crítica con el Govern Balear en materias como la "no transferencia de competencias en promoción y en la falta de interés en la regulación marítima, donde tampoco ha hecho nada que no sea pagar a las navieras por el descuento de los residentes".

Ferrer ha destacado "el reglamento de estancias turísticas en viviendas y el plan de calidad, la regulación del aparcamiento en La Savina y la reordenación del parque natural" como los últimos proyectos logrados por sus áreas de gestión.

El Pleno aprueba solicitar a Abaqua una rebaja del precio del agua

Martes 28 de Abril de 2015 08:57
